

個人山行・行仙宿四回

実施日 平成27年5月21日(木) 晴

参加者 玉岡 明・玉岡 達明

前夜はなごて皇子の明が「みえりや。明日、行仙宿へ行つてみるべく
出でた。体調はすこも充分ではなかつたが、折角、親の氣持
を押しつけて説そくめるので、この機会に

(一) 行者堂は揚げて、「萬葉の才藻を測り、九州・耶リ市の中
吉岡賢淳翁はみ面にて、文生を形へて開き千葉院の
不動堂上に掲げて頂くこと。

(二) 一年半振りに其の後の状況を耳にした。

(三) 菩提堂の書架から「地主影一郎の本懸手」を下りて
読むこととすじの目的で時が暮す。

途中、皇子はくどい所に、我的体調では一時間立つて帰来で
引き出すことに一苦労と云ふを押す。あまりあらわさずとも云う。内心では
田舎一日可能と贊美いた。

登山口にはお時計着いた。玄 5月4日、行仙宿泊の某處から
階段で転落し左足10数針を縫う事故がありて、四十度、
冲縄そんか連鎖対策の一端はと階段は滑り止めの砂玉補充
の上にテープを貼りて、手摺りにもテープを貼るが、完全の策を
施してやがてはいる。対策も仄重みが利用者自身も慎重に
踏んで歩くものである。

階段を上りつてからストック玉置を破壊しに一步一步慎重に
上る。オーバーナイフブルーシートがかけられてはいる。二十九日は危険な
勾配の下ややかね徑になつた。傾斜のきつい斜面で徑を歩けるのは
きびしく危険な所だ。一ヶ月、木の古木の通行としまふ
「アコニラガ」。初田政治さん（故人）の自用のテエーンーと行泰
一で邪魔な部分を切り取つてやるもので、いつも通路がある所
は口に干してタチして初田さんの面を認めている
松林を抜けたと雑木林へ差す。今更盛りの春葉、若葉が
目を引くとてくする。私は紅葉も青葉も二色折半の方へ好みである。

横の谷の坂上と初夏の夕陽に照らす朝日斜面で
想景の松の木と朝日と雲の日本塔があつたが、今では
の彼方の空は早々雲が通るだけである。

オニハシテでひととび入る。一の木路は街の邊の鶴の
吊跡である。曾て雲海用材の会社が仰山の松林木を
倒して各所に善譲り便りをせし。一ノハシテもその跡で
作られてゐるものである。

高木と平山ヒヅテで二二まで上りつて来た。一の谷口でシスター
の田舎者であつた。行仙山屋はもう手の届く距離である。
鶴崎の下を通りて、水端の滝の流水は大きくなり。一ノハシテ
ルートの長旅筋を行つて、長旅筋の間に土砂防止用に使ひ
いふ金網と土木合板の壁を越えて、二二の土砂崩れ止め
ておど二三と進業とが、あつた。金網と壁とが、のひと
若じて松の木立てる所が、多くてみつけて、その松木を
止め廻してある。

登山口から一度二時間の10時 行仙館に到着した。人の多い
所で、静かな寧々園氣でしてすまつた。

雨傘を今かせて詔導護壇に手を今かせて心経を奉唱し
三日寺福本長更堂下の持主による講義の十分と云う
ワメラに坐あてせう。

よく詔題は石川の高岡脚の荷の荷番は僅のみなでいた。

今年の冬は仙界に於ける寒氣の甚びと ストーブを火中じやつ
折と替りて告采（ござい））、ストーブの塵のあらひがけもくろみ、
又面、歩きじがく然やうのこぼつて火刀がぬけられぬる。
又弓矢を林猿させると方対の高岡はしゆの山や、アベノス
面のあらが一度 撃付すまひのふるさふ

ヤニの詔題。地宮前不甲の不作作“本能寺”上・下二巻
曰いよ一木立木してやうとあるてはもれ、お帰るといふ。
山は残りかとも下りに事故の歴史ある。

私の高岡は 建物ガイルで、西側面、御殿と云つて

出でてゐる。

日赤には三井幹鶴君と河野芳松君が、行方不明の者入社後
府修に行仙祖に今祖とくわとのこと。明治八年ニュースは、
の某一冊である。其の事、行仙是れ西の名鶴左衛門一書ナガ
を之下さることである。只木の鶴左衛門は、流水の入瀬と
中石子の山、アリケヌガの山、行仙山頂上に、元平野村のナガリ
一石下さり、田の石塊や、ツシマニーの固形と一斗半以上カ
カハラリ一石、行方不明ナリ。もとである。

11時早々、山の金ヶ崎、遠海御苑の前で、おひる食。
おひる食の面倒見より手本付と申すと、おひる食まで持てない。
明治八九年ナリと確保されて、おひる食と下山、一度、御
所と着行こど立たずの跡跡である。さて、大正二年十月廿四
日付端である。

内藤ひづ時行令は、奥平車上に、昇立る。

西園義明記